

Für die Mahlgemeinschaft wird um eine Kostenbeteiligung für das Mittagessen von fünf Euro gebeten. Im kfd-Dekanat Koblenz wird eine gemeinsame Anfahrt mit dem Bus zum Frauentag organisiert. Die Kosten betragen 8,00 Euro pro Person. Eine Anmeldung dafür ist bei Birgit Ecker, Telefon 02628/988661 oder per Mail ecker-b@web.de erforderlich. Für die Karten für das Mittagessen sowie die Angabe, an welcher Statio Sie teilnehmen möchten, wenden Sie sich bitte an Ihren jeweiligen Ortsvorstand. **Anmeldeschluss ist der 02.04.2017.**

Einladung zum gemeinsamen Kreuzweg der kfd Rhens, kfd Spay und der kfd Brey

Am Freitag, 07. April, um 14.30 Uhr trifft sich die kfd Spay an der Unterführung am Friedhof, um die sieben Stationen von dem „Schmerzensweg Mariens“ zu gehen. Die kfd Rhens trifft sich am gleichen Tag um 14.00 Uhr an der Kirche in Rhens, um miteinander zur Kapelle St. Margaretha in Brey zu gehen. In Brey beginnen die kfd Brey und die kfd Rhens um 14.30 Uhr in der Kirche den diesjährigen Kreuzweg. Das Thema lautet: Die Zumutungen des Lebens annehmen. Wer in der Kirche den ganzen Kreuzweg beten möchte, kann dort bleiben. Wer mit „auf Muttergottes“ pilgern möchte, ist anschließend zu vier Stationen im Freien eingeladen. Auch Männer sind herzlich willkommen. Bei der Muttergottes Kapelle machen wir den Abschluss mit der kfd Spay. Mit einem kleinen Getränk werden wir dann den gemeinsamen Bittgang beenden. Bei schlechtem Wetter ist der Kreuzweg für alle im 14.30 Uhr in der Kirche in Brey.

VdK Brodenbach-Alken

Jubiläum

Im Rahmen der Frühjahrshauptversammlung des VdK Brodenbach-Alken, standen auch sechs Ehrungen an. Sechs langjährige Mitglieder feierten im Ortsverband Brodenbach-Alken, ihr zehnjähriges und zwanzigjähriges Jubiläum im VdK. Der Kreisverbandsvorsitzende Karl-Josef Mahlberg und der stellvertretende Ortsverbandsvorsitzende Klaus-Dieter Vogt überreichten die Urkunden und Treuenadel an Hermann-Josef Herold und Leo Escher. Von links 1. Kreisvorsitzender Karl-Josef Mahlberg, Hermann-Josef Herold, Leo Escher und der stellvertretende Vorsitzende Klaus-Dieter Vogt.



VdK Burgen-Macken

VdK Sprechstunde

Die nächste VdK-Sprechstunde für die Orte, Alken, Brodenbach, Burgen, Dommershausen, Eveshausen, Macken, Niederfell und Oberfell wird am Mittwoch, 05. April 2017, um 14:00 Uhr, im Nebenraum des Cafe Belda in Burgen angeboten. Interessierte melden sich bitte bei der Beraterin, Frau Berg, in der Geschäftsstelle Boppard, Oberstraße 56, Tel. (0 26 42) 25 51, Fax (0 67 42) 94 12 85, E-Mail kv-sankt-goar@vdk.de. Öffnungszeiten Dienstag 9 bis 12 Uhr und 14 bis 16:30 Uhr, Mittwochnachmittag nach Vereinbarung.

1. FC Kaiserslautern Fanclub

„Rhein-Mosel-Teufel e.V.“

Einladung zum letzten Saisonspiel der „Roten Teufel“ am 21. Mai 2017 gegen den 1. FC Nürnberg.

Am Sonntag, 21. Mai 2017, empfangen die „Roten Teufel“ vom 1. FC Kaiserslautern die Mannschaft des 1. FC Nürnberg auf dem heimischen Betzenberg. Dies ist der letzte Spieltag der Saison, somit werden alle Ligaspiele parallel um 15:30 Uhr angepfiffen. Um den Verein zum Saisonabschluss noch einmal tatkräftig zu unterstützen, haben wir, der 1. FC Kaiserslautern Fanclub „Rhein-Mosel-Teufel e.V.“, eine Bustour organisiert.

Daher möchten wir an dieser Stelle unsere Vereinsmitglieder, deren Freunde und Sympathisanten des Vereins herzlich einladen, uns zu diesem Heimspiel zu begleiten.

Wir treffen uns um 10:00 Uhr morgens am Rhenser Bahnhof und werden abends gegen 21:00 Uhr zurück kommen.

Die Kosten für Vereinsmitglieder betragen 15,- €, für Nicht-Mitglieder 20,- €. Vereinsmitglieder bis 14 Jahre fahren kostenlos mit.

In diesem Preis sind die Busfahrt und (wie in den vergangenen Jahren) Fleischwurst/Frikadellen mit Brötchen enthalten. Getränke (Wasser, Limonade, Cola, Bier, etc.) können im Bus zum Selbstkostenpreis erworben werden.

Sitzplatzkarten der Kategorie 3 (Nordtribüne – 31,- €) für das Spiel können über den Fanclub bestellt werden.

Bei Interesse bitten wir um eine verbindliche Anmeldung bis zum 16. April 2017 unter der Telefonnummer 02628/7200511 bei Stephan Bollinger oder unter stephan.bollinger@freenet.de. Die Anmeldungen werden nach Eingang berücksichtigt.

Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn e.V.

Am Samstag, 25.03., beteiligten sich auch die Drachen und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn e.V. am Saubermann- und Arbeitstag der Ortsvereine und der Gemeinde Kobern Gondorf.

Ziel ist es Müll und Unrat in der Gemeinde zu sammeln und Säuberungs- und Pflegemaßnahmen durchzuführen.

Mit 12 Mitgliedern wurde der Startplatz auf dem Rosenberg und der Landeplatz am Moselufer von Müll befreit.

Weiter wurde das Startgelände gemäht und von wilden Dornen und Büschen befreit und neue Wiese am Martinsfeuer-Platz eingesät.

Das Kleinhalten der Vegetation an den Moselhängen ist besonders wichtig um der überhandnehmenden Verbuschung entgegenzuwirken. Viele Orchideenarten, Insekten und Kleinstlebewesen sind auf derart gepflegte Trocken- und Magerwiesen angewiesen.

Dies passiert in enger Absprache mit der Unteren Naturschutzbehörde um das Gesicht der klassischen Mosel zu bewahren.

